

令和6年10月17日 江戸川区立松江第五中学校 第1学年 学年通信 NO. 21



1年生の「後期」がスタート!!



10月中旬になり、だいぶ涼しくなってきました。入学してから半年以上の時間が経ち、先週から「後期」が始まりました。新しい委員会や係なども決まり、少しずつ後期の学校生活が動き始めています。

この前期から後期へと移る10月は、まさに、1年生の「折り返し地点」であり、これまでの学校生活を振り返る大事なタイミングでもあります。

また、半年後には2年生になりますので、その準備のための助走を始めていか なくてはならない時期でもあります。

例えば、勉強でも学校生活でも、この半年でできることが増えたという成長が、 たくさん皆さんにはあると思います。クラスや1年生としても、できたこと、 頑張れたことがたくさんあります。

その一方で、入学した時にはできていたことが、今はできなくなってしまったということも、もしかしたらあるのではないでしょうか。

日々の勉強や授業に参加する態度、宿題や提出物、話し合い活動、朝起き、 あいさつ、礼儀や言葉遣い、クラスメイトとの関わり、当番活動や係の仕事、 部活動、インターネットやゲームに使う時間など、様々な点から振り返って、 改めてチェックしてみてください。

成長しているところは、今後もどんどん伸ばしていけるように、努力を継続していきましょう。課題がある人は、どのようにクリアしていくか具体的に改善方法を考えて、実践していきましょう。

後期は、委員会や部活動など、さまざまな場面で学校の中心となって活動する機会が増えていきます。だからこそ、今、しっかりと前期を振り返って、後期の学校生活をどのようなものにしていくか、イメージをふくらませ、目標をもって生活していってください。

<大根を栽培しています!



3組



技術の授業で「大根」を育てています。種を植えて1週間で子葉が生えてきました。しかし、すぐに害虫に食べられてしまった人もいました。菅原先生いわく、今年は例年よりも害虫が多いらしいです。私の大根は、種を植えて2週間で害虫に、ほぼ食べられてしまいました…。元気に育っている人は、間引きして大根に栄養が行き渡るようにします。数日間でもどんどん育ち、いつも見に行く時に驚かされます。昼休みになると大根のある4階のテラスに、たくさんの人が水やりの世話や観察をしに行っています。楽しく学びながら観察しています。だから、元気に育って、冬休みにおいしく食べることができたらいいなと思います。

















<保護者の皆様へ>



保護者の皆様、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、 ありがとうございます。早いもので1年生も入学式から半年以上の時間が経ち、 後期に入ろうとしています。前期は、様々な面で保護者の皆様のご支援を賜りま した。重ねて感謝申し上げます。

後期も、どうぞよろしくお願いいたします。



令和6年10月24日 江戸川区立松江第五中学校 第1学年通信 No.22 イラスト: (3組)

文化祭に向けて、 合唱練習 頑張っています!!

10月26日(土)に「文化祭 -合唱・舞台発表の部-」がおこなわれます。 合唱コンクールに向けて、練習も佳境を迎えています。学年リハーサルで他の クラスの歌声を聴いたことが刺激になり、さらに練習に熱がこもっています。



教室だけではなく、第1体育館や音楽室などでも練習しています!!

<生徒会役員選挙がありました!>

9月27日(金)に「生徒会役員選挙の投票」がありました。1年生からは、 1組 が副会長、2組 さん、4組 さんが本部 役員として当選したことが発表されました。当選おめでとうございます。

> 生徒会副会長になりました1組のです。 まず、私は皆さんに感謝を伝えたいです。演説 をサポートしてくれた先生方、演説を真剣に聞い てくれた皆さん、本当にありがとうございました。 皆さんが信任してくださったことに責任をもち、 この仕事を最後までやり遂げたいと思います。





今回、生徒会本部役員になりました です。 私は、松五生全員がつながり、協力するために、 先輩後輩関係なく、明るく挨拶できる環境をつくり、 一人一人の意見の良いところを活用できるように 責任感をもって仕事をし、生徒会役員としての期待 を背負って頑張っていきます。

生徒会に入れたことを、とても嬉しく思います。 演説でかかげた公約を達成できるよう、熱心に 仕事にはげみたいです。生徒会は、大変な仕事や 取り組みが多いと聞いて、私に務まるか不安でし たが、当選したからには責任感をしっかりともち、 人一倍積極的に仕事に取り組みたいと思います。



< 1年生 選挙管理委員会のメンバー紹介>



1組: さん 2組: さん 3組: さん 4組: さん

選挙運営という貴重な経験ができました!



令和6年10月23日 江戸川区立松江第五中学校 第1学年通信 No.23

イラスト:2組

1 学年「弁論大会」開催!!

< それぞれの思いを意見文として発表>

10月11日(金)に「1学年 弁論大会」があり、8名のクラス代表の生徒が、第2体育館で意見発表をしました。

今回の弁論大会に向けて、1年生全員が、自分でテーマを決めて、意見文を書きました。その意見文を各クラスで発表し、代表者2名を決めました。

弁論大会当日、代表者の人たちは、目の前にたくさんの人が座っているので、 かなり緊張していましたが、立派に自分の意見を伝えていました。

そして、4組の さんの意見文「常識の壁」が、学年優秀賞に選ばれました。宮野さんは、10月26日(土)の文化祭で1年生の代表として意見発表をします。おめでとうございます。

(敬称略)

組		代表者	意見文のテーマ
1組			「坊主」
			「この戦争を終わらせにきた」
2組			「うそ」
			「『もったいない』を減らすために」
3組			「感謝の言葉」
			「ケンカと友達」
4組			「全力で取り組むことの良さ」
			「常識の壁」 ☆学年優秀賞
弁論大会 司会 : 2組国語係			

<弁論大会当日の様子>



















| 学年優秀賞おめでとう!





みんな、すばらしい発表でした! 緊張しながらも頑張りました!!

